

Communiqué de Presse - Nomination

A Paris, le 14 février 2023

Le Groupe Duval annonce la nomination de Matthieu Gueugnier comme Directeur Général Adjoint

Jusqu'alors Directeur exécutif du pôle foncière Matthieu Gueugnier est promu Directeur Général Adjoint du Groupe Duval.

"Tout en conservant la direction du pôle foncière, Matthieu travaillera en étroite collaboration avec nous trois, actionnaires familiaux, pour continuer à renforcer la position de notre groupe en tant que leader sur ses différents marchés : de l'immobilier au tourisme en passant par les golfs." affirme Eric Duval, Président Fondateur du Groupe Duval.

Matthieu Gueugnier a débuté sa carrière dans la finance en 2002 chez Andersen, où il intervient en tant qu'auditeur auprès d'entreprises du CAC 40. En 2004, il rejoint le cabinet Ernst & Young. A partir de 2007, Matthieu Gueugnier se spécialise dans le conseil en fusion-acquisition dans le secteur immobilier au sein de la Société Générale Corporate & Investment Banking. C'est en 2012 qu'il rejoint le Groupe Duval, en tant que directeur général de la foncière cotée Patrimoine & Commerce.

Matthieu Gueugnier est titulaire d'un Master en corporate finance and capital market de l'EDHEC.

